

利用者さまの声

CKDで今回2度目の教育入院させていただきました。
前回と変わらず主治医の先生、スタッフの方々、皆様優しく接してくださり、本当に感謝しております。
食事の器が彩り良く、見た目も中身も食べごたえがあり、美味しくいただきました。配膳盆にも心配りが感じられ、温かい方には温かい物、冷たい方には冷たい物、気づいた時は嬉しくなりました。
毎食美味しく完食！痩せられず残念でした！おかげ様で入院生活憂鬱にもならず、快適に過ごすことができました。

お答えいたします

励みになるお言葉をいただき、ありがとうございます。
今後も安心して療養生活を送っていただけるように努めて参ります。また、食事につきましても味・盛り付けともに患者様に喜ばれるものが提供できるように精進して参ります。

B4病棟・栄養科

腎臓内科受診の折、担当の先生はいつも親身になって話を聞き、アドバイスを下さるので励みになります。
その後の栄養相談もとても為になりますので、翌日から実行！！しなくては…と。
いつもありがとうございます。

お答えいたします

励みになるお言葉をいただき、ありがとうございます。
今後も安心してご受診いただける医療・看護の提供に努めて参りますとともに、患者様が継続して実行できる支援を提供して参ります。

腎臓内科・栄養科

